



待ってるよ！ 新入生 1 日体験入学

1月25日(金)、4月から本校の仲間となる小学校6年生を迎える『新入生 1 日体験入学』が行われました。

生徒会執行部を中心に1・2年生で当日に向けて準備してきた『生徒会の紹介』『合唱活動体験』『矢巾北中学校の生活のルール説明』など、本番では先生方の手を借りずに自分たちで進める姿に、小学生はもちろんのこと、小学校の先生方や教育委員会の方々も感心していました。

また、1年生の授業の様子もみて頂きましたが、積極的に授業に取り組む姿もご披露出来ました。

来てくれた6年生も、4月から先輩方と一緒に頑張ろうと心に刻んだ1日となったことと思います。



矢巾町こども議会

1月24日(木)、役場の4階の議場で『矢巾町こども議会』が開催されました。町内6つの小中学校代表のこども議員から、町長さんや教育長さんに質問し、矢巾町の未来について真剣に考えました。本校からも2年生4名が参加し、山内新大くんが『携帯端末やインターネットの利用』に関する代表質問を行いました。また、関連質問や他校からの質問に関連する追加質問で積極的に発言する姿もありました。

教育長さんから『質問で終わらずに、新たな提言をしてくれたこども議員の素晴らしさに感激しました』とお誉めの言葉もいただきました。



